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Résumé :

Laville d’Alger a 1’époque ottomane était 1'une des villes les plus
importantes ou diverses activités sociales étaient concentrées, et cela s’est
cristallisé a travers les groupes de population qui composent sa société, ou la
société algérienne connaissait une composition hiérarchique, et se trouvait au
sommet de la communauté les turque ,suivieparkarajala, puis le groupe urbain et
baraniya. Ce groupe d’intrus est pour la population urbaine, mais pour la
population rurale, nous trouvons les tribus Makhzen,les tribus paroissiales,
les tribus récalcitrantes, et donc la société algérienne est devenue un mélange de
la population, ce qui a conduit a la création d’une interaction sociale et
économique qui avait ses caractéristiques et ses caractéristiques.

Mots clés :Alger ,baraniya, Démographie, Contribution sociale,
Contribution économique, Conditions sociales, Beni Mzab, Bsakra,
Jijeliens, Kabylie, Laghouatiste , Negres
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Abstract :

The city of Algiers in the Ottoman era was one of the most important
cities where various social activities were concentrated, and this was crystallized
through the population groups that make up its society, where Algerian society
knew a hierarchical composition, and found at the top ofcommunity the Turkish,
followed by karajala and then the urban and baraniya group, This group of
intruders is for the urban population, but for the rural population we find The
Makhzen tribes, the parish tribes, the recalcitrant tribes, and thus Algerian
became a mixture of the population, which led to the creation of a social and
economic interaction that had its characteristics and characteristics.

Key words:Algiers,baraniya, Demographics, Social Contribution,
Economic Contribution, Social Conditions, BeniMzab, Bsakra, Jijliste,
Kabylie, Laghouat, Negroes
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